

SAMEX

Más que un Proveedor, un Socio Estratégico

Actualmente, la firma construye un moderno centro de distribución, y sede principal, en la comuna de Quilicura, en Santiago.

Samex SpA, empresa de transporte de logística y carga consolidada, parte del Grupo Jedimar, se ha afianzado como un socio estratégico indispensable para el segmento industrial B2B. Con una trayectoria de más de 15 años, la compañía ha demostrado ser un líder en soluciones logísticas de abastecimiento y distribución puerta a puerta en todo Chile. Su variada oferta de servicios, que incluye Expreso, Courier, Especial, Economy y Merpel, está diseñada para adaptarse a las necesidades específicas de sus clientes.

Con una red de 20 sucursales estratégicamente distribuidas a lo largo del país, **Samex** garantiza una cobertura eficiente, respaldada por equipos profesionales altamente capacitados.

Nuevo Centro de Distribución en Quilicura

Actualmente, se encuentra en construcción un moderno centro de distribución que se erige como la nueva sede principal de **Samex**, y estará ubicado en la comuna de Quilicura, en Santiago. El proyecto es parte central de su estrategia de crecimiento para optimizar sus operaciones logísticas y responder a las crecientes demandas del mercado y entregar un mejor servicio a los clientes.

El nuevo Centro de Distribución de **Samex** se desarrollará en un terreno de 25.000 m² e incluirá más de 6.000 m² de bodegas destinadas tanto a la recepción como a la salida de carga. La zona administrativa contará con 1.000 m² de oficinas, diseñadas para optimizar la gestión operativa. En línea con su compromiso con la innovación y la sostenibilidad, las instalaciones dispondrán de una red eléctrica 100% autónoma, alimentada por paneles solares instalados en la zona superior de su espacio.



“Con la construcción de este moderno Centro de Distribución, **Samex** reafirma su compromiso con la innovación y la excelencia logística, lo que nos permitirá optimizar nuestras operaciones y seguir respondiendo a las crecientes demandas del mercado, siempre ofreciendo el mejor servicio a nuestros clientes”, sostiene, Mauricio Parot, Gerente General de **Samex**.

Compromiso con la Seguridad y el Bienestar con nuestros Clientes

Samex ha implementado diversas mejoras tecnológicas para optimizar la cadena de suministro de sus clientes. Estas innovaciones reflejan su compromiso con la eficiencia operativa, la sostenibilidad y la seguridad. Entre ellas, destaca la incorporación del Sistema de Aseguramiento de Conducción Eficiente y Legal (Sacel), que reemplazó los registros manuales de conducción con un sistema digital, asegurando mayor cumplimiento normativo y seguridad para los conductores. Gracias a su integración con tecnología de telemetría avanzada, permite monitorear en tiempo real la ubicación y estado de los envíos, optimizando la trazabilidad de la carga.

Adicionalmente, **Samex** ha implementado el Sistema Mobicua, una solución diseñada para prevenir accidentes vinculados a la fatiga y somnolencia de los conductores. Este sistema supervisa en tiempo

real los niveles de atención del conductor y emite alertas inmediatas ante cualquier señal de distracción o cansancio. A través de estas iniciativas, **Samex** refuerza su compromiso con la seguridad vial y la logística eficiente, protegiendo tanto a su equipo como a quienes transitan por las rutas del país.

Como parte de su compromiso con los más altos estándares de calidad y seguridad, **Samex** obtuvo resultados exitosos en su primera auditoría de seguimiento de la Norma ISO 9001:2015. La certificadora española AENOR realiza anualmente este proceso para garantizar el cumplimiento de los requisitos establecidos, destacando en su informe que el sistema de gestión de **Samex** está diseñado de manera coherente con la complejidad de sus operaciones. Además, se resalta la expansión de sus servicios de carga peligrosa compartida a nivel nacional, consolidando su liderazgo en el sector logístico.

Compromiso con la Sostenibilidad

Consciente del impacto ambiental de la logística industrial, **Samex** ha implementado iniciativas que minimizan su huella de carbono y fomentan la economía circular. Entre estas acciones destaca su Programa de Reciclaje, desarrollado en colaboración con instituciones sociales como Damas de Café y la Alianza Virutex, enfocado en la reutilización de plásticos provenientes de sus operaciones diarias.

Además, ha incorporado grúas eléctricas y contenedores especiales para la clasificación y reciclaje de materiales como cartón, botellas plásticas, latas, vidrios y pilas, reafirmando su compromiso con un futuro más sustentable. **Samex** forma parte de la red de transportistas certificados por el Programa Giro Limpio, obteniendo esta certificación por segundo año consecutivo. Este reconocimiento reafirma su compromiso con la disminución de gases de efecto invernadero, el consumo energético y otros contaminantes locales, contribuyendo así a minimizar el impacto ambiental de sus operaciones.

En **Samex**, este enfoque sostenible se alinea con su misión de ofrecer soluciones logísticas que impulsen la competitividad del sector minero, entendiendo que la minería es el motor económico de Chile. Con su experiencia, tecnología y compromiso, **Samex** seguirá siendo el aliado confiable para la minería y la industria chilena.

Carga con expertos. Carga con Samex.

SAMEX